

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

17.Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 08.01.2020

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2019/20</b>				
Arnold	Florian	BKB18	Nein	Ja
Becker	Kristina	BVB17	Ja	Ja
Breitmeier	Stefani	BVB17	Nein	Ja
Büker-Liebisch	Gregor	MTB17	ja	Ja
Jurczyk	Dominik	MTB18	Nein	Ja
Kühne	Stefanie	MUB18	Nein	Ja
Ludwig	Maximilian	MTB18	Nein	Ja
Lux	Michael	INB17	Ja	Ja
Mitsch	Stephan	MTB18	Ja	Ja
Rendgen	Wilhelm Werner Erich	MTB18	Nein	Ja
Richter	Vivien	INM18	Nein	Ja
Sassano	Raffaele	MIM17 TZ	Ja	Ja
Siegert	Anne	MTB18	Ja	Ja
Urban	Jan	MTB18	Ja	Ja
Vierkorn	Corina	BMB17	Nein	Ja
Wais	Christian	BKB18	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja

Zweiböhmer	Annika	BKB18	Ja	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder</b>				
Wiechmann	Alexa	BVB17	Nein	Nein
Wirth	Mattis	VTB17	Nein	Nein
Siegert	Christoph	INB17	Nein	Nein
Gornig	Wanja	BKB18	Nein	Nein
<b>Gäste</b>				

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
<b>22.01.2020</b>

TOP	Inhalt
	<p>Anwesend: 8 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>14:16 Uhr - Michael betritt die Sitzung Anwesend: 9 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>14:22 Uhr - Gregor betritt die Sitzung Anwesend: 10 von 18 stimmberechtigte Mitglieder schlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>14:54 Uhr - Jan verlässt die Sitzung Anwesend: 9 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>15:03 Uhr - Wilhelm betritt die Sitzung Anwesend: 10 von 18 stimmberechtigte Mitglieder schlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>15:42 Uhr - Chris verlässt die Sitzung Anwesend: 9 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>15:46 Uhr - Chris betritt die Sitzung Anwesend: 10 von 18 stimmberechtigte Mitglieder schlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>15:48 Uhr - Stephan verlässt die Sitzung</p>

	<p>Anwesend: 9 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>15:50 Uhr - Stephan betritt die Sitzung Anwesend: 10 von 18 stimmberechtigte Mitglieder schlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p> <p>16:35 Uhr - Michael verlässt die Sitzung Anwesend: 9 von 18 stimmberechtigte Mitglieder nicht beschlussfähig <math>\frac{2}{3}</math>-Mehrheit nicht erreicht</p>
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Organisatorisches</li> <li>2. Neue Strukturen im Prüfungsamt</li> <li>3. Tag der offenen Hochschultür</li> <li>4. Wahlen</li> <li>5. Haushaltsplan 2020</li> <li>6. StuRa</li> <li>7. Angular Workshop</li> <li>8. Sonstiges</li> </ol>
<p><b>1</b></p>	<p><b>Organisatorisches</b> Nächster Sitzungstermin: 22.01.2020 Bürodienst:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 13.01.2020: Stephan</li> <li>• 20.01.2020: Anne</li> <li>• 22.01.2020: Kristina/Chris</li> </ul>
<p><b>2</b></p>	<p><b>Neue Strukturen im Prüfungsamt</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fr. Streifling: Mir fehlt der Kontakt zu den Studierenden und das finde ich sehr schade. Ich bin hier, um ein wenig Rückmeldung und Feedback von den Studierenden zu erfahren. Wie hat das z.B. gestern mit der Notenbescheinigung geklappt?</li> <li>• Robert: Gut.</li> <li>• Fr. Streifling: Wir sind jetzt Studienämter und wir kümmern uns nur noch um die ganz individuellen Angelegenheiten für die Studierenden. Es gab eine Arbeitsgruppe im Vorfeld für die neue Struktur. In letzter Zeit häufen sich die Probleme und Herausforderungen. Es wurde jetzt der Prüfungsplan veröffentlicht, gibt es dazu Rückmeldungen?</li> <li>• Jan: Von einem Kommilitonen ist die Prüfung und Wiederholungsprüfung zeitgleich.</li> <li>• Fr. Streifling: Das kann man leider nie ganz verhindern. Die Wiederholungsprüfung hat da prinzipiell Vorrang. Generell kann man ihm das aber nicht vorschreiben.</li> </ul> <p>14:15 Uhr Michael betritt die Sitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fr. Streifling: Es gab Beschwerden, dass die Verteidigungen von Bachelor- und Masterarbeiten nicht mehr im Digiboard veröffentlicht werden. Außerdem wurden Studierende zu Wahlpflichtfächern eingetragen, wozu sie sich teilweise gar nicht eingeschrieben haben.</li> <li>• Stephan: Die Infos zur neuen Struktur der Prüfungsämter ging an meine</li> </ul>

	<p>E-Mail-Adresse von der Bewerbung damals. Vielleicht gingen so Informationen verloren.</p> <p>14:22 Uhr Gregor betritt die Sitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Fr. Streifling: Der Kollege hatte mir eigentlich gesagt, dass die E-Mail-Adressen aus dem QIS gezogen wurden. Vielleicht waren es Daten von einem alten Stand.</li> <li>● Robert: Was hört ihr, Gregor und Michael, denn aus dem StuRa für Feedback wegen der neuen Struktur?</li> <li>● Gregor: Das einzige was hervor kam, waren Beschwerden über die Erreichbarkeit des zentralen Prüfungsamtes. Ansonsten wird zur Zeit viel gesammelt und abgewartet bis ein umfassendes Feedback zurückgemeldet werden kann.</li> <li>● Fr. Streifling: Wie sieht es denn aus mit den Sprechzeiten?</li> <li>● Gregor: Ja, viele Zeiten sind zeitgleich zu Vorlesungszeiten.</li> <li>● Fr. Streifling: Das müsste man mal anpassen mit den Vorlesungszeiten und auch mit den Sprechzeiten für andere Dezernate, z.B. Dezernat Technik.</li> <li>● Fr. Streifling: Von der Verfügbarkeit ist sonst nichts groß bekannt?</li> <li>● Gregor: Nein, da habe ich kein Feedback.</li> <li>● Fr. Streifling: Wir sind ja noch ziemlich am Anfang. Das wird denke ich noch alles kommen. Ich bin gespannt auf die Prüfungszeit, ob da alles gut gehen wird. Wir sind auf sie angewiesen. Es wird sich nur was ändern, wenn wir miteinander reden.</li> <li>● Robert: Wie können wir ihnen weiterhelfen?</li> <li>● Fr. Streifling: Versuchen sie alles was für Rückmeldung kommt, zu sammeln und mir weiterzuleiten.</li> <li>● Gregor: Haben sie bereits mit dem Rektor oder der Kanzlerin darüber gesprochen.</li> <li>● Fr. Streifling: Ja, ich habe mit dem Rektor gesprochen und das Gespräch war sehr positiv. Er hat mir zugesichert, dass die Probleme und Angelegenheiten mit der Kanzlerin besprochen werden.</li> <li>● Fr. Streifling: Ich freue mich sehr, dass wir uns unterhalten konnten und dann noch eine schöne Sitzung.</li> </ul>
<p><b>3</b></p>	<p><b>Tag der offenen Hochschultür</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Schichtplan: <a href="https://docs.google.com/spreadsheets/d/1MZriPcQUwcROAQeyGuJO_3_Z5zjWrMgHIU8SLrTOiZQ/edit?usp=sharing">https://docs.google.com/spreadsheets/d/1MZriPcQUwcROAQeyGuJO_3_Z5zjWrMgHIU8SLrTOiZQ/edit?usp=sharing</a></li> <li>● Stephan: Der Tag der offenen Hochschultür geht morgen bis 14 Uhr.</li> <li>● Annika: Stehen die Tassen noch in der Teeküche?</li> <li>● Stephan: Wir können dann mal schauen.</li> <li>● Anne: Ich könnte morgen noch zu der letzten Schicht.</li> <li>● Stephan: Vielleicht finden sich noch andere, die Lust haben. Anne ist ja schon von 8:30-13 Uhr eingetragen.</li> <li>● Ole: Ich hab Zeit.</li> <li>● Stephan: Gut, ich trag dich ein.</li> <li>● Chris: Ich könnte bis 13:45 Uhr.</li> <li>● Gregor: GO-Antrag auf 5 minütige Sitzungsunterbrechung.</li> <li>● keine Gegenrede</li> <li>● Sitzung unterbrochen bis 14:55</li> </ul>

<p><b>4</b></p>	<p><b>Wahlen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 27 Bewerbungen</li> <li>• Eintragen!!!:  <a href="https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ubiAkqjx9e8XYSTMEITdbqrDwGspltZnwjHloZgHme4/edit#gid=0">https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ubiAkqjx9e8XYSTMEITdbqrDwGspltZnwjHloZgHme4/edit#gid=0</a></li> <li>• Steckbriefe bis Sonntag 18 Uhr an Raffaele per Mail  <a href="mailto:raffaele.sassano@stud.htwk-leipzig.de">(raffaele.sassano@stud.htwk-leipzig.de)</a></li> <li>• Wahlkabinen im Büro links neben dem Schreibtisch</li> <li>• Wahlunterlagen, Wahlurnen ect. beim Stura gegen Ende der Woche abholen</li> <li>• Einführung geschieht per WhatsApp Gruppe gegen Ende der Woche + Infoblatt vor Ort mit allen wichtigen Infos</li> <li>• Es gab schon einen Rückzug einer Aufstellung, Raffaele fragt nach wie die Modalitäten diesbezüglich sind</li> <li>• Konsti-Sitzung des StuRa am 26.02.2020</li> <li>• Konstisitzung des FSR IM sollte spätestens eine Woche vorher stattfinden.</li> <li>• Stephan: Können wir uns auf den 19.02. einigen?</li> <li>• Letzte Sitzung des FSR IM am 19.02.2020 um 13:00  - Im Anschluss Konstisitzung</li> </ul> <p>15:03 Uhr Wilhelm betritt die Sitzung.</p>
<p><b>5</b></p>	<p><b>Haushaltsplan 2020</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Annika: Wir müssen einen neuen Haushaltsplan für 2020 beschließen. So ist die grobe Verteilung: studentische Initiativen: 800€, Allgemeine FSR-Mittel: 649,07€, Veranstaltungen: 3000€, Verwaltung: 400€, Technik: 300€, Sitzungsbewirtung: 150€ (ca. 10€ pro Sitzung), ÖA: 400€. (siehe auch Anlage 1: Haushaltsplan 2020)</li> <li>• Annika: Wir können auch noch was umtopfen.</li> <li>• Stephan: Wie viel haben wir für Veranstaltung ausgegeben?</li> <li>• Annika: Ungefähr 1500€.</li> <li>• Annika: Wir brauchen im Topf Allgemeine FSR-Mittel noch Geld für die FSR-Fahrt.</li> <li>• Chris: Ich schlage vor 300€ aus dem Topf Veranstaltungen dafür zu nehmen.</li> <li>• Annika: Und zusätzlich 250€ aus Verwaltung für den Topf Allgemeine FSR-Mittel.</li> <li>• Stephan: Also wären wir bei 1199,07€ für Allgemeine FSR-Mittel. Der Rest sehe wie folgt aus: Veranstaltungen: 2700€, studentische Initiativen: 800€, Verwaltung: 150€, Technik: 300€, Sitzungsbewirtung: 150€, ÖA: 400€ - insgesamt 5699,07€.</li> <li>• Annika: Sollen wir bei jeder Ausgabe aus dem Topf Veranstaltungen darüber abstimmen?</li> <li>• Robert: Ich wäre dafür, wegen der Transparenz.</li> <li>• Gregor: Ich bin dafür alles so barrierefrei wie möglich zu machen.</li> <li>• Kristina: Seh ich auch so.</li> </ul> <p>Meinungsbild: Soll es einen Sperrvermerk für Veranstaltungen geben? Mehrheit dafür.</p> <p>Meinungsbild: Soll es einen Sperrvermerk für Technik geben? Mehrheit dagegen.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Annika: Über die Sitzungsverpflegung stimmt man am besten dann in der Konstituierenden-Sitzung ab.</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Annika: Wie sieht es mit dem Topf ÖA aus?</li> <li>● Ole: Kann man einen Sperrvermerk an eine bestimmte Summe koppeln?</li> <li>● Annika: Das geht leider nicht.</li> <li>● Robert: Haben wir nicht das Recht eine eigene Finanz-/Geschäftsordnung zu verfassen?</li> <li>● Annika: Das stimmt. Bei einer eigenen Finanzordnung könnten wir sowas festlegen.</li> <li>● Robert: Ich würde versuchen bis zu der nächsten Sitzung einen ersten Entwurf mitzubringen.</li> </ul> <p>Meinungsbild: Soll es für den Topf ÖA einen Sperrvermerk geben? Mehrheit dagegen.</p> <p>Abstimmung: Wer ist dafür den Haushaltsplan 2020 so zu verabschieden? 10-0-0</p>
6	<p><b>StuRa</b></p> <p><b>Auswertung der 16. Sitzung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Vorstellung der Projekte Quickstart und KOWA</li> <li>● Vertretung in Kommission Systemakkreditierung gewählt</li> <li>● Wahlleitung der Verfassten Studierendenschaft gewählt</li> <li>● angenommene Anträge: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Anerkennung HSG Heralds of Leipzig</li> <li>○ FA Vortrag Kooperative Landwirtschaft</li> <li>○ FA Konferenz „Zur Krise des Neoliberalismus“</li> </ul> </li> <li>● FA Regenwasserzisternen für ländliche Krankenhäuser in Madagaskar zurückgezogen</li> </ul> <p><b>Hinweise zur 17. StuRa Sitzung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Anträge: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ TV Stud auch in Leipzig</li> <li>○ FA BetonkanuTeam HTWK Leipzig</li> <li>○ FA Albumproduktion der Jazzband Rainald Brederling Quintett</li> <li>○ FA Lesung Amina Aziz (Hg.) Encyclopaedia Almanica</li> </ul> </li> </ul>
7	<p><b>Angular Workshop</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Stephan: Die Anmeldung soll jetzt beginnen. Könntest du, Robert, bis Ende der Woche das Anmeldeformular und den Text dazu auf unserer Webseite veröffentlichen?</li> <li>● Robert: Ja kann ich machen.</li> <li>● Stephan: Kann ich das FSR-Konto für die Teilnahmegebühr i.H.v. 15€ benutzen?</li> <li>● Annika: Ist das alles in unserer Amtszeit?</li> <li>● Stephan: Ja. Die Anmeldung geht bis zum 31.01.2020. Wir müssten das Geld quasi nur zwischenparken.</li> <li>● Annika: Dann können wir das so machen.</li> <li>● Stephan: Ich hab ein Plakat entworfen. Ich würde 10 Stück drucken und an den StuRa weitergeben. Ich schick dir, Robert, die nächsten Tage alle Infos für die Webseite.</li> <li>● Robert: Okay.</li> <li>● Stephan: Falls jemand Fragen hat, kommt gerne auf mich zu.</li> </ul>
8	<p><b>Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Kristina: Die Spenden die wir eingenommen haben für das Tierheim. Ich</li> </ul>

	brauch das Geld, um das zum Tierheim zu bringen. • Chris: Die Spendenbox müsste noch im Tresor liegen.
--	---

Ende der Sitzung: 16:38 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich:

Leipzig, den \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

()

\_\_\_\_\_

()

Anlage 1: Haushaltsplan 2020  
 a) ursprünglicher Vorschlag

Verfügbare Mittel: 5.699,07 €, genaue Verteilung (StuRa-Mittel/Übernahme aus Vorjahr)  
 noch unklar

SB-Nr.	Ausgaben aus...	Soll	Ist	Bemerkungen
5	Allgemeine Fachschaftsrat mittel	649,07 €		hat immer Sperrvermerk (SV)
6	Studentische Initiativen	800,00 €		
7	Veranstaltun- gen	3.000,00 €		SV?
8	Verwaltung	400,00 €		
9	Technik	300,00 €		
10	Sitzungsbewirtung	150,00 €		
11	Öffentlichkeitsarbeit	400,00 €		SV?

GESAMT:		5.699,07 €		
---------	--	------------	--	--

b) beschlossene Form

SB-Nr.	Ausgaben aus...	Soll	Ist	Bemerkungen
5	Allgemeine Fachschaftsrat mittel	1199,07 €		hat immer Sperrvermerk (SV)
6	Studentische Initiativen	800,00 €		
7	Veranstaltun gen	2.700,00 €		SV
8	Verwaltung	150,00 €		
9	Technik	300,00 €		
10	Sitzungsbewirtu ng	150,00 €		
11	Öffentlichkeitsar beit	400,00 €		
GESAMT:		5.699,07 €		